



# 弥彦中学校だより

第7号 令和6年8月28日発行

## 実りある2学期に

校長

この夏に開催されたパリオリンピック。皆さんもテレビ等で観戦したり、ニュースを見たりしたと思います。世界各国の選手が力を尽くして挑むその姿に、感動した人も多かったと思います。

さて、このオリンピックは「平和の祭典」と呼ばれており、IOC＝国際オリンピック委員会のバッハ会長は総会のセレモニーのなかで「選手たちはオリンピックというひとつ屋根の下で、いかに平和的に共存するかを示してくれるだろう」と述べています。また、「人々は希望や団結の象徴として、パリオリンピックを待ち望んでいる」とも述べています。

「希望や団結」、そして「平和」であることがオリンピックの願いであるということですが、皆さんはどのように解釈するでしょうか。

私もこのオリンピックで様々な競技を見て、その都度感動をもらいましたが、それと同時に世界中の人たちも同じように感動しているだろうな、ということも感じました。そうしてみると、このように世界中の心が一つになることが、バッハ会長が述べた「希望や団結」の一つなのだと感じますし、その一つをもってしてもオリンピックが平和の祭典であることが言えるのだらうと思いました。

さて、2学期は体育祭や合唱コンクール、3年生の「ふるさとキャラバン」、そして新人大会など、たくさんの行事が行われます。オリンピックで選手や世界中の人々が「希望や団結」をもつことができたように、皆さんも、この2学期には各行事で仲間と積極的にかかわり、ともに目的を達成することを通して、自分自身に「希望や団結」の気持ちができたり、見ている人たちに希望を与えられるような取組ができるようにしてもらいたいと思います。

また、2学期は期間も長く、何かをじっくりと取り組みやすい時期です。自分自身の学力向上や進路実現に向けた取組、部活動の取組など、腰を据えてじっくりと取り組むことができます。皆さんには長期的なスパンでどういう自分になりたいかをしっかりと考えてもらい、そのために何をすればよいか、見通しを立てられる人になってほしいと思います。そして、「1年後には部活動でこんな成績を出したい」、「4月にはあの高校で将来のための勉強をしたい」などの夢や希望をつくり、やるべきことを決めて見通しをもって取り組み、2学期を実りあるものにしてほしいと思います。



# 7月25日 灯籠まつり 子供灯籠おし

明け方は大雨でしたが、灯籠が神社を出発するころには晴れ渡り、元気よく灯籠押しを行いました。昨年より経路を長くし、充実した灯籠押しになりました。



# 8月1日～5日 夏季学習会

今年度は、退職された先生方と国際情報大学の学生の皆さんからお手伝いをしていただきました。約50名の生徒が集中して夏休みの宿題に取り組みました。



# わたしの主張

8日（木）に加茂市文化会館で開催された「新潟県少年の主張 わたしの主張 三条地域地区大会」に3年生徒が学校代表として参加し、奨励賞を受賞しました。

# 新潟県教育委員会からのお知らせ

この度、新潟県教育委員会において教育広報誌「かけはし」59号が作成されましたので、御高覧いただきますようお願いいたします。

※データは新潟県HPに掲載しておりますので、次のURL又はQRコードからご確認ください。<https://www.pref.niigata.lg.jp/site/kyoiku/1191169877149.html>



# 9月の主な行事予定

日(曜日)	行事	日(曜日)	行事
3(火)4(水)	第2回定期テスト	17(火)	振替休業日
12(木)	生徒会専門委員会	19(木)	授業参観、新人大会激励会
14(土)	3年 ふるさとキャラバン 1・2年 PTA 行事 西関東吹奏楽コンクール	28(土)	体育祭
		29(日)	体育祭予備日
		30(月)	振替休業日

北信越総合競技大会（陸上競技） 男子砲丸投 3位  
女子 1500m 8位

新潟県吹奏楽コンクール中学生Bの部 金賞（代表） 弥彦中学校 西関東吹奏楽コンクール出場

# 大会結果

